

# **Botschaft des Prälaten (23. März 2022)**

Der Prälat des Opus Dei teilt mit, dass er am 25. März einen Brief über die Treue veröffentlichen wird. Gleichzeitig lädt er dazu ein, sich der Weihe Russlands und der Ukraine an das Unbefleckte Herz Mariens anzuschließen, die der Heilige Vater an diesem Tag vornehmen wird.

23.03.2022

Meine Lieben, Gott schütze Euch.

Erneut schreibe ich Euch, um Euch mitzuteilen, dass ihr am 25. März einen etwas ausführlicheren Brief über die Treue erhalten werdet, der das Datum vom vergangenen 19. März trägt. Ihr werdet dort keinen Bezug zur Konstitution *Praedicate Evangelium* finden, da er vor deren Veröffentlichung geschrieben wurde. Zudem steht der Gegenstand des Briefes in keinem direkten Zusammenhang mit diesem Dokument.

An diesem Tag, dem Hochfest der Verkündigung, wird Papst Franziskus Russland und die Ukraine dem Unbefleckten Herz Mariens weihen. Verbinden wir uns mit dem Heiligen Vater bei diesem Akt des Vertrauens auf die mächtige Fürsprache unserer Mutter. Wenden wir uns an sie, die fürbittende Allmacht, damit sie die Herzen der Menschen ändert und

damit wir alle Werkzeuge des Friedens sind.

Von überall her erreichen mich Nachrichten von den zahlreichen Initiativen, die ihr mit anderen Menschen guten Willens auf den Weg bringt, um den Opfern des blutigen Konflikts zu helfen. Gott wird diese Einsätze reichlich segnen und Früchte des Friedens, der Gelassenheit und der Freude schenken. Wie der heilige Josefmaria sagte, müssen wir Christen „das Böse im Überfluss des Guten ersticken“.

In Liebe segnet euch

Euer Vater

Rom, 23. März 2022

.....

[ch/article/botschaft-des-praelaten-23-maerz-2022/](#) (30.01.2026)